



Ibagué, 6 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1896

Productores de la zona rural obtienen resultados positivos y ventas con los Mercados Campesinos

La estrategia liderada por la Alcaldía arrojó balance de cerca de 25 millones de pesos durante agosto.

Luego del acompañamiento constante a la estrategia de comercialización Mercados Campesinos, la Alcaldía reportó ventas millonarias en los cinco puntos.

“Los buenos resultados para nuestros campesinos continúan. La alcaldesa Johana Aranda sigue cumpliendo. En esta oportunidad nos complace informar que cerca de 25 millones de pesos se lograron en ventas durante agosto”, dijo Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

El funcionario también puntualizó que de manera semanal 18 campesinos de diferentes corregimientos llegan a diferentes puntos de la ciudad como el parque Macadamia, parque Manuel Murillo Toro, segundo piso de la Plaza de La 28, Villa Restrepo y San Bernardo para vender los productos que cultivan en sus fincas.

Finalmente, se recuerda a la comunidad rural que en las próximas semanas se realizará la convocatoria a través de los canales oficiales de la Alcaldía para aquellos campesinos que deseen vincularse al programa.